

## 9月22日 全校朝会の話「5年生 霧ヶ峰移動教室」

暑い日が続きましたが、少し涼しさを感じるようになりました。

今日は、少し前の話ですが、5年生の霧ヶ峰移動教室のお話をします。

霧ヶ峰は長野県にあります。バスで4時間くらいかかる少し遠い所ですが、涼しく、豊かな自然のある所です。

では、霧ヶ峰移動教室での5年生を紹介します。1日目のお昼は、バーベキューでした。みんなで協力して野菜を焼いたり、お肉を焼いたりしました。次の写真は、車山という山に登っているときのものです。丸いのは気象レーダーです。天気を観測する施設がある、とても高い場所だということが分かります。5年生は、みんなで声を掛け合いながら、頂上まで歩きました。次の写真は、八島湿原という昔からの自然が残っている場所を見学したものです。説明をしてくれるガイドの方のお話を、5年生はよく聞いていました。最後は、味噌作り体験をしている様子です。お店の人の説明を聞いて、真剣に、楽しく取り組んでいます。これから発酵、熟成させ、出来上がるのは半年後、2月ごろだそうです。

このような楽しい活動の中で、代表の人たちは、色々なところで、みんなの前でお話をしていました。みんなの前で話すというのは緊張しますが、とても立派にお話をしていました。5年生、がんばりました。

また、みんなで楽しい時間を作るのも、5年生はとても上手でした。バスに乗る時間がとても長かったのですが、バスレクと言って、バスの中での楽しみ会を係の人がしてくれました。そのおかげで、バスの時間も楽しかったです。キャンプファイヤーでも、係の人の司会で、歌ったり、ダンスをしたりして楽しみました。3枚目は、協力してお部屋の片づけをしているところです。みんなで力を合わせて楽しめる5年生、素敵ですね。



この霧ヶ峰移動教室のときに、私は5年生に「今しかできないことを楽しもう」というお話をしました。霧ヶ峰でしかできないこと、移動教室でしかできないことを、5年生は十分に楽しんでいるようでした。このことは、移動教室のときだけではなく、毎日、「今しかできないこと」があるのかもしれない。今勉強していること、今友達と遊ぶこと、今しかできないことばかりですね。私も5年生の姿を見て、今、この瞬間を楽しむ心を持っていたいと思いました。

もう一つお話をします。7月の朝会で、今年もミツバチがやってきました、というお話をしましたが、ざんねんながら、いなくなっていました。暑かったせいなのか、理由は分かりませんが、自然の生き物なので仕方ないですね。でも、ここにいる間、小さなミツバチが大きな巣を作りました。みんなが見られるようにかざりますので、ぜひ見てみてください。

今しかできないことを  
楽しもう 



ミツバチがいなくなっていました